

14.01.2013 - 08:00 Uhr

de Sede enrichit le salon imm Cologne 2013 avec un design intemporel sur un podium

Klingnau (ots) -

La société de Sede sera à imm Cologne, l'un des principaux salons internationaux de l'ameublement. La traditionnelle maison suisse spécialisée dans les meubles en cuir y présente les créations de sa collection, réalisée par des designers de renom, d'une manière pour le moins originale: sur un podium. Le canapé intelligent TRI-Folds est notamment le fruit d'une collaboration avec l'Ecole Cantonale d'Art de Lausanne (ECAL).

Les créations très prisées de la marque d'ameublement exclusive suisse de Sede sont au rendez-vous à l'occasion de ce salon de l'ameublement, l'un des premiers de l'année. Outre Gordon Guillamier, de Sede a travaillé avec de nouveaux designers pour la collection actuelle, signant notamment une première collaboration avec Angie Anakis, Werner Aisslinger et Christian Werner. Sept meubles différents ont vu le jour, avec néanmoins un point commun: «Ils sont tous empreints de la combinaison unique d'un travail artisanal haut de gamme, d'un cuir exceptionnel et d'un design moderne signés de Sede», souligne Kaspar Niklaus, CEO de la société de Sede.

Les visiteurs sont invités à venir le constater en personne au salon imm Cologne 2013. A un poste de travail aménagé avec originalité, un garnisseur de meubles montre ainsi de près comment sont usinés les matériaux haut de gamme et comment sont réalisés le rembourrage et les coutures de l'un des chefs-d'oeuvre les plus populaires de de Sede: le fauteuil intemporel DS-51. Le stand, qui ne passe pas inaperçu, est complété par des photos chargées d'émotions relatant plus de quarante ans d'histoire de la manufacture suisse de Sede.

Inspiration de jeunes talents de l'Ecole Cantonale d'Art de Lausanne (ECAL)

de Sede a conçu une série de meubles conjointement avec des étudiants de l'Ecole Cantonale d'Art de Lausanne (ECAL). Dans le cadre d'un atelier sous la direction de Nicolas Le Moigne, maître de conférences et designer, des créations prometteuses ont vu le jour. L'une d'entre elles a été présentée par de Sede au salon de l'ameublement à Cologne: le canapé intelligent TRI-Folds de Camille Paillard, âgée de 24 ans, qui séduit par l'utilisation fonctionnelle des accoudoirs ainsi que par son design épuré. «La collaboration avec l'équipe de design de de Sede m'a permis de concevoir le canapé jusqu'au prototype. Lorsque j'ai appris que de Sede allait présenter mon canapé au salon, je suis devenue folle! J'aime beaucoup de Sede parce qu'ils restent traditionnels dans leur mode de fabrication, tout en proposant un design moderne», déclare l'étudiante.

Consultez notre site Internet à l'adresse suivante: <http://www.desede.ch>

Contact:

Sevgi Gezici, responsable RP
de Sede AG
Oberes Zelgli 2
5313 Klingnau, Suisse
E-Mail: sevgi.gezici@desede.ch
Tél.: +41/56/268'01'42

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011432/100731051> abgerufen werden.